

La fête de Noël : un beau moment de partage

L'Ehpad Rose-de-Montella (Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) a organisé sa traditionnelle fête de Noël. Les familles, les 75 résidents, les bénévoles intervenant tout au long de l'année au sein de l'établissement, de l'ensemble du personnel, la présidente d'honneur, Rose de Montella et Yves Barbe, directeur général de l'Association Joseph-Sauvy, étaient présents. Tout comme Raymond Pouget, maire, qui a offert la bûche pour le goûter.

Le spectacle de fin d'année était comme à l'habitude, entièrement assuré par le personnel de l'établissement avec une forte implication et mobilisation soulignée par la direction. Cette année, le thème des « Grands classiques du 7^e Art » revisités, a fait vivre un moment chaleureux, convivial et de partage entre les résidents, leurs familles et le personnel. Le Papa Noël a fait une apparition remarquée, surtout pour les enfants du personnel !



► Le Papa Noël a fait une apparition lors de la traditionnelle fête de Noël à l'Ehpad.

L'Ehpad Rose-de-Montella a également eu le privilège d'être accompagné par les maîtres chocolatiers de Pa-

lau-de-Cerdagne qui ont fait déguster la traditionnelle *xicolatada*. Cette attention a permis de se réchauffer en-

core un peu plus lors de cette bien belle après-midi, appréciée de tous.

F. B.